

Herr  
Michael **Weich**  
Stadtbrandmeister / Stadt Kulmbach  
Kulmbach

**Aushändigung des Steckkreuzes als Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen oder bei der Bekämpfung von Bränden oder sonstigen Notständen"**

Sehr geehrter Herr Weich,

Sie traten am 01.01.1978 als aktives Mitglied in die Freiwillige Feuerwehr Kulmbach ein, 1987 haben Sie bereits Führungskompetenzen bewiesen und haben die Gruppenführer- und Gruppenleiterausbildung erfolgreich abgeschlossen. Ihre Wahl zum Stadtbrandmeister und stellvertretenden Kommandanten erfolgte im Jahr 2000.

Im Jahr 2018 sind Sie für 40 Jahre aktive Dienstzeit mit dem Ehrenzeichen in Gold geehrt worden.

Aufgrund Ihres Fachwissens, welches Sie durch den Besuch einer Vielzahl von Lehrgängen an den staatlichen Feuerweherschulen permanent erweiterten und vertieften, haben Sie sich im Laufe Ihrer Dienstzeit größte Wertschätzung erworben.

Diese Wertschätzung gilt auch Ihrem besonderen Einsatz, bei dem Sie im Jahr 2019 unter Einsatz Ihres Lebens und ohne lange zu zögern ein kleines Kind bei einem Wohnungsbrand gerettet haben.

Ihr langjähriges Engagement verdient unseren besonderen Dank und Anerkennung.

Der Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr, Herr Joachim Herrmann, hat Ihnen deshalb das Steckkreuz als höchstes Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen oder bei der Bekämpfung von Bränden oder sonstigen Notständen" verliehen.